

Sube dólar a 13.10 pesos a la venta (Reforma 14/09/11)

Sube dólar a 13.10 pesos a la venta (Reforma 14/09/11) En BBVA Bancomer el dólar cotizaba en 13.03 pesos a la venta y 12.71 a la compra. Foto: Archivo En el AICM el dólar se vendía en 13.10 pesos y se adquiría en 12.23 unidades Ernesto Sarabia Washington DC, Estados Unidos (14 septiembre 2011).- Si bien en los primeros minutos del día, las plazas accionarias comenzaron con ánimo por la proposición europea para emitir bonos comunes, los avances en Estados Unidos fueron breves y ya operan en zona de pérdidas, por la que en el caso del tipo de cambio han vuelto las presiones. De manera que en operaciones de menudeo, la moneda mexicana ya cede 11 centavos ante el dólar de Estados Unidos. Los datos de Banamex indican que el billete americano se ofrece en 13.10 y se recibe en 12.60 unidades. En el aeropuerto de la Ciudad de México, la divisa de la Unión Americana se vendía en 13.10 u once centavos más que ayer, y se adquiría en 12.23. En contraste, en el caso de BBVA Bancomer, al momento, la paridad se negociaba un centavo por debajo de su nivel previo, con 13.03 pesos a la venta y 12.71 a la compra. En la parte internacional, según Actinver Casa de Bolsa, destaca la noticia de Moody's bajando la calificación a Credit Agricole y de Societe General, y mantuvo la de BNP Paribas. Además, la agencia Fitch dio señales de bajar la calificación española ante el bajo crecimiento económico y el lento cumplimiento en la reducción fiscal de algunas regiones del país. Los analistas de Base Casa de Bolsa señalan que en Estados Unidos, las ventas minoristas durante el mes de agosto se mantuvieron sin cambios, en contra de las expectativas del mercado ante el alto nivel de desempleo. El euro avanza contra el dólar después de que China comentara que está dispuesta a comprar bonos de los países altamente endeudados, indican. Además, al parecer el Banco Central Europeo compró bonos de Italia, pero el primer ministro de Grecia tendrá una conferencia con la canciller de Alemania y el presidente de Francia. También los ministros de finanzas de Brasil, Rusia, India y China se reunirán el 22 de septiembre para discutir cómo pueden ayudar a Europa a salir de la crisis de la deuda.